

## Otro brutal femicidio en el país: la mató de 20 puñaladas y falló al suicidarse



La mujer no contestaba los mensajes ni los llamados. Preocupado, su hermano fue hasta su casa, adonde tuvo que entrar por un ventiluz porque las puertas estaban con traba y se encontró con la trágica escena: Soledad Sotelo, de 30 años, había sido asesinada. Su pareja, Maximiliano Quiroz, de 27, tenía heridas autoinfligidas en el antebrazo y en el cuello.

El femicidio se produjo en una propiedad de la calle Mendoza al 800, en Resistencia, Chaco. La víctima era hermana de una delegada del Instituto Nacional contra la Discriminación, la Xenofobia y el Racismo (INADI) en la provincia.

«Cada femicidio ocurrido en el país debe significar un llamado de atención y al Estado todo, una nueva urgencia para tomar medidas efectivas que eviten más muertes», indicó el organismo en un comunicado. Además, resaltó: «Acompañamos a nuestra compañera y convocamos a los medios de comunicación a proteger la intimidad y dignidad de Mariana para evitar su revictimización mediática».

Según testigos, la pareja había tenido discusiones en los últimos días, aunque nadie esperaba un final trágico. El informe preliminar de la autopsia determinó que Sotelo, quien era profesora de Lengua y Literatura, **recibió al menos 20 puñaladas**. La investigación está a cargo de la fiscalía de género de Chaco, a cargo de Jorge Cáceres Olivera, que caratuló el caso como «femicidio y tentativa de suicidio».

El sospechoso fue trasladado al Hospital Perrando, de la capital chaqueña, adonde quedó internado fuera de peligro. La Secretaría de Derechos Humanos y Géneros de la provincia informó que, «a través del equipo de Monitoreo y Seguimiento de Casos, tomaron contacto con familiares de la víctima para realizar acompañamiento y un seguimiento ante este acontecimiento tan doloroso»

El fiscal Cáceres Olivera aseguró: «Era una pareja recién constituida. Por lo que pudieron aportar los testigos, no hacía más de un mes que estaban conviviendo».

Soledad Sotelo militaba en las redes por los derechos de mujeres y contra la violencia de género. Había subido una foto suya en una marcha con el cartel «Vivas y libres nos queremos».

Fuente: La Mañana de Neuquén